

# *Colombia-Perú, para aguantar la respiración en Copa América*

---



Nueva Jersey, EEUU, 16 jun (RHC) Colombia y Perú protagonizarán este viernes uno de los partidos más vibrantes de la Copa América Centenario de Fútbol, sin un favorito claro aunque los cafeteros parecen tener más peso.

José Pekerman, argentino director técnico de los colombianos, imprimió un sello personal para dar más coherencia, disciplina táctica y entrega al equipo, de gran actuación en el Mundial de Brasil 2014.

Sin embargo, acto seguido la realidad no siguió la gráfica ascendente de los cafeteros y fue cuando Pekerman decidió aplicar una renovación gradual de la plantilla. Encima, James Rodríguez bajo su rendimiento.

El fino volante del Real Madrid a todas luces tuvo algunos excesos en su vida nocturna y en la casa merengue dos entrenadores en distintas etapas, Rafael Benítez y el actual Zinedine Zidane, le dieron menos horas de cancha.

En el torneo continente en Estados Unidos, cuando ya atraviesa el ecuador, James junto con Edwin Cardona y Juan Guillermo Cuadrado han sido cruciales para las prestaciones de Colombia.

Pero Pekerman pecó por exceso de confianza y de una actuación impecable, subestimó a Costa Rica y

cedió 1-2. Le costó a Colombia ir de segundo en el grupo A de la muerte para tropezarse con Perú y no con un Ecuador más llevadero.

En cualquier caso, los cafeteros, además con Carlos Bacca, Cristian Zapata y el excelente portero David Ospina, entre otros, tienen argumentos para superar a los incaicos.

De otra forma piensa Ricardo el Tigre Gareca, igualmente preparador argentino, al comando de Perú. Un plantel que viene de menos a más y ya el pasado año quedó tercero en la Copa América de Chile 2015.

Si bien contaron con la ayuda de otra mano de Dios, en esta oportunidad de Raúl Ruidíaz, los peruanos desbordaron energía y entrega en la primera fase de la cita del Centenario. Sin la nómina de superestrellas, han demostrado eficacia.

Paolo Guerrero es siempre un peligro, junto con Christian Cueva, Yoshimar Yotún y Pedro Gallese, uno de los mejores guardametas de la liza estadounidense.

En la eliminatoria premundialista sudamericana hacia Rusia 2018, Colombia debutó con éxito 2-0 en Barranquilla.

(Tomada de Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/96994-colombia-peru-para-aguantar-la-respiracion-en-copa-america>



**Radio Habana Cuba**